

Licenciée à la Fédération française de Karaté et à la Fédération française d'athlétisme, passionnée par le sport, je suis particulièrement convaincue de la nécessité de développer la pratique sportive des agents des ministères économiques et financiers (actifs, retraités) et leurs ayants-droits pour améliorer leur santé et leur bien-être.

En tant que vice-présidente du CSMF (et auparavant membre du bureau du basket), depuis la dernière mandature aux côtés de Francis Amand, Président, Thierry Vayssié, vice-président, Thierry Pinaud, trésorier et Jean-Philippe Grandjean, secrétaire général, j'ai contribué à l'amélioration de la communication (site internet notamment), à la transparence vis-à-vis des adhérents, au développement du sport santé, à la redynamisation de la section athlé-running (ce qui n'aurait pas été rendu possible sans participation au comité directeur et au bureau), aux réflexions sur la réforme des statuts et du règlement intérieur, à la dernière édition du Tour de Bercy au sein de l'enceinte du ministère, ainsi qu'à l'amélioration des conditions de travail des salariés du club (notamment, mise en place d'un régime frais de santé et prévoyance, pratiques contractuelles).

Les infrastructures mises à disposition par le ministère sont une chance pour ses agents et offrir des services de qualité et diversifiée au plus près des agents est un enjeu majeur pour le CSMF en tant qu'acteur référence du sport dans un contexte de réforme de l'action sociale du ministère. Favoriser l'équilibre entre les femmes et les hommes est aussi essentiel. Je suis également membre du bureau de Femmes de Bercy. Dans ce contexte, le CSMF doit encore poursuivre ses actions pour gagner en lisibilité, améliorer le lien avec ses adhérents, établir une répartition juste et équitable des financements des sections et attirer des nouveaux membres.

C'est dans cette dynamique que j'inscris ma candidature au comité directeur du CSMF.

Julie ESCLASSE